



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ANCUD
ACTA SESION EXTRAORDINARIA N° 74
04 DE OCTUBRE DE 2024

Aprobada a sesion
ext. 74 del 25/10/2024

En Ancud, a cuatro días del mes de octubre del dos mil veinticuatro, se inicia la sesión extraordinaria N° 74 del H. Concejo Municipal, siendo las 14:50 horas, con asistencia de los concejales señores **Rubén González Villar, Ruth Caicheo Caileo, Andrés Ibáñez Saldivia y Alex Muñoz Muñoz**, que otorgan el quórum necesario.

Presidió la **concejala Ruth Caicheo Caileo**, en ausencia del alcalde titular, y actuó como ministro de fe el Secretario Municipal Subrogante don **Oscar Díaz del Campo**.

Los temas a tratar, conforme a la tabla, son los siguientes:

- 1.- Aprobación acta sesión ext. 73
- 2.- Entrega presupuesto municipal año 2025

1. Aprobación acta sesión ext. 73

Se informa por el **Secretario Municipal Subrogante** que esta quedará pendiente de aprobación, pues no se alcanzó a despachar para su respectiva revisión.

2. Entrega presupuesto municipal año 2025

La **Alcaldesa Subrogante** informa que se ha entregado una carpeta con el detalle de ingresos y gastos de la propuesta de presupuesto municipal 2025, haciéndose llegar en digital a sus correos electrónicos todo el proyecto de presupuesto, el plan de acción y demás instrumentos que deberán ser revisados para su posterior aprobación. Indica que este proyecto de presupuesto es el que ha entregado el señor Alcalde y que hoy en su calidad de Alcaldesa Subrogante hace llegar a cada uno de los concejales.

La **concejala Caicheo** señala que el día de hoy no tenemos al Presidente de la Comisión de Finanzas, pero cree que el día lunes ya se podrán fijar las reuniones de comisión para trabajar este presupuesto.

El **Director de SECPLAN** informa que hoy se da cumplimiento a lo que establece la LOC de Municipalidades que establece que en la primera semana de octubre se debe presentar el presupuesto para iniciar la etapa de discusión presupuestaria. Espera que se puedan dar las reuniones para que se pueda discutir el presupuesto, lo que no se pudo realizar el año recién pasado, siendo la instancia que permite buscar acuerdos donde no los hay y hacer saber a los concejales el sentido del presupuesto y las cosas que no se pudieron abordar.

El **concejal Muñoz** señala que han recibido el presupuesto municipal para el año 2025 tanto en digital como en físico. Pide que se les pueda hacer llegar el cuadro comparativo de los años 2023 y 2024 para poder revisarlo y hacer alguna sugerencia en las próximas reuniones que se puedan realizar.

El **Director de SECPLAN** informa que el cuadro comparativo se está haciendo, el día lunes lo hará llegar.

La **concejala Caicheo** señala que prontamente tenemos sesión ordinaria el día lunes y cualquier duda que exista con respecto al presupuesto 2025 se irán haciendo a través de correo electrónico o a través de la Comisión, que es la vía más expedita para dar a conocer sus inquietudes.



La **Alcaldesa subrogante** agrega que existe la disponibilidad de todas las Direcciones para poder ser parte de las Comisiones que se fijen y así trabajar el presupuesto tanto en su área de ingresos como de gastos.

Con lo cual, agotados los temas de la tabla, la **Presidenta del Concejo Municipal** agradece la presencia de los concejales y pone término de la sesión a las 14:58 horas.

La presente acta, se ha confeccionado teniendo presente los contenidos mínimos previstos en el artículo 84 de la Ley N° 18.695 y lo dispuesto por la Contraloría General de la República en su jurisprudencia administrativa. La sesión de que da cuenta esta acta se transmitió en línea y se ubica su grabación en la siguiente URL:
<https://www.youtube.com/watch?v=y7XRWW6kY4>



Oscar
OSCAR DÍAZ DEL CAMPO
SECRETARIO MUNICIPAL SUBROGANTE

ODC/odc